

FRENTES POLÍTICOS

I. Comentan que el gobierno federal está muy al pendiente en materia de seguridad para garantizar que este fin de año no se presenten incidentes que atenten contra la población y las instituciones. Por ello se ha coordinado un operativo especial entre el gabinete del presidente **Felipe Calderón** y los sistemas de inteligencia, los cuales ya están en alerta. Incluso el mismo gobierno de **Marcelo Ebrard** participa en el operativo.

II. En Cuernavaca siguen preocupados y dicen que al alcalde **Manuel Martínez Garrigós** no le calienta ni el sol, con todo y que vive en la Ciudad de la eterna Primavera. Prevén, para este año, caídas en ingresos provenientes del turismo y por ello ya diseñaron dos estrategias: la primera para mejorar y reposicionar la imagen de Cuernavaca y la segunda es una serie de ajustes en los cobros de servicios. Todo a raíz de la muerte de **Arturo Beltrán Leyva**. ¿Y **Marco Antonio Adame**?, es pregunta.

III. El aún secretario de Desarrollo Social del GDF, **Martí Batres**, ya anda intranquilo. Cuentan que su salida de la dependencia, decidida desde principios de mes por **Ebrard**, se retrasó ya que el jefe de Gobierno sigue barajando sus opciones. Son dos las que se perfilan: **Mario Delgado**, actual secretario de Finanzas, y **René Cervera**, jefe de la oficina del mandatario, y es que esa cartera es importante porque representa una plataforma a la candidatura para el GDF en 2012.

IV. Después de que “por motivos de agenda” el secretario de Comunicaciones y Transportes, **Juan Francisco Molinar Horcasitas**, no asistiera a la reunión a la que lo citó la Comisión Bicamaral del Canal del Congreso, los integrantes de ese órgano están muy enojados y buscarán, inclusive, citarlo a que comparezca y explique por qué no ha dado su firma para que el canal tenga permiso para transmitir en señal abierta.

V. La iniciativa del diputado **David Razú** ya provocó más ruido que las nueces... Resulta que evangélicos y católicos se unirán en este 2010 en búsqueda de firmas para echar abajo la ley de matrimonios entre personas del mismo sexo, causa a la que también se sumarán priistas y verdes, quienes esperan que su propuesta de eutanasia no enfrente los mismos problemas. Mientras tanto, el PRD sigue en acuerdos con Gobernación para que ésta ponga una mordaza a todos los que se refieran al tema.

VI. En Estados Unidos la seguridad va muy en serio. **Janet Napolitano**, secretaria de Seguridad Interna de ese país, anunció que una delegación de la dependencia se reunirá con las autoridades de los aeropuertos de América Latina, Europa, Medio Oriente, África y Asia, para evaluar sus técnicas de seguridad. Según **Napolitano** la delegación trabajará con sus socios internacionales para mejorar las tácticas para derrotar a los terroristas. Hasta tiempo indeterminado, si va a viajar a la Unión Americana, además de pasar por el escáner de cuerpo completo le pueden pedir que guarde algún objeto o que apague aparatos electrónicos.

